



Aix-en-Provence Cathédrale  
Saint-Sauveur

# Paroisse Saint-Sauveur

*Cathédrale, St Jean Baptiste, La Madeleine, St Eutrope,  
Ste Anne-des-Pinchinats,  
Notre-Dame-de-la-Seds, Chapelle des Bourras*  
04 42 23 45 65 - [secretariatcathedraleaix@hotmail.fr](mailto:secretariatcathedraleaix@hotmail.fr),  
[paroisses-aixarles.fr/aix-saintsauveur](http://paroisses-aixarles.fr/aix-saintsauveur)

**DIMANCHE 28 JANVIER 2018**

**4<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire**

Dt 18, 15-20 ; Ps 94 ; 1 Co 7, 32-35 ; Mc 1, 21-28

## **Jésus, la Parole qui libère.**

L'Évangile de ce jour ne nous rapporte pas ce que Jésus a dit, mais il insiste sur le fait qu'il parle avec autorité et non seulement cette parole surprend mais elle va libérer un homme tourmenté par un esprit mauvais. Il s'agit donc d'une parole qui fait vivre. La parole d'autorité du Christ va recréer le possédé dans sa liberté d'homme. Elle va chasser le démon qui est en lui. Jésus est ce qu'il enseigne, tandis que les scribes ne font qu'enseigner ce qu'ils ont appris.

L'Évangile de Dieu proclamé par Jésus, c'est sa propre présence au milieu de nous. Cette présence est discrète aujourd'hui, mais elle

continue à nous enseigner et à guérir de toute détresse. Ce possédé, Jésus ne l'a pas rencontré dans la rue ou sur la place publique, mais dans la synagogue, à l'intérieur de la communauté réunie pour la prière. Aujourd'hui dans nos communautés, il peut y avoir des complicités avec le mal. Nous pouvons, nous aussi, être esclaves de nos passions. Or voilà qu'une parole peut nous libérer. Cela ne sera possible qu'à condition qu'il n'y ait pas en nous de complicité avec notre mal. Trop souvent, nous nous laissons étourdir par le flot de paroles creuses qui nous envahissent : nous sommes enclins à nous laisser endormir par les «sirènes du monde» !! Tout cela

nous empêche d'accueillir dans le silence la PAROLE qui libère.

Prenons le temps pour laisser cette Parole pénétrer en nous et nous bouleverser, pour faire de nous des êtres neufs, des hommes libres. Encore faut-il savoir écouter la nouveauté de l'inattendu ! Ainsi, notre parole pourra à son tour être libératrice. Notre parole, notre façon d'agir donneront confiance ; elles donneront aussi envie de se redresser. Ainsi, nous serons des messagers de la Parole de Dieu et des prophètes pour les hommes et les femmes de ce temps.

Diacre André

## **CHANTS DE DIMANCHE 10H30**

**Entrée : Peuple de Dieu, cité de l'Emmanuel, Peuple de Dieu, sauvé dans le sang du Christ, Peuple de baptisés, Église du Seigneur, louange à toi !**

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'Alliance avec Moïse,  
Et la promesse faite à ceux qui croient dans le Seigneur.

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'annonce du Baptiste :  
"Dieu va venir ! Prépare le chemin, change ton cœur !"

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi Marie, comblée de grâce,  
Humble servante nous montrant sa foi dans l'Éternel.

**Psaume 94 : Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur, mais écoutez la voix du Seigneur.**

Venez, crions de joie pour le Seigneur, / acclamons notre Rocher, notre salut !

**Allons jusqu'à lui en rendant grâce, / par nos hymnes de fête acclamons-le !**

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous, / adorons le Seigneur qui nous a faits.

**Oui, il est notre Dieu ; / nous sommes le peuple qu'il conduit le troupeau guidé par sa main.**

Aujourd'hui écoutez-vous sa parole ? / « Ne fermez pas votre cœur comme au désert,

**comme au jour de tentation et de défi, / où vos pères m'ont tenté et provoqué, / et pourtant ils avaient vu mon exploit. »**

**Communion : Vous qui avez soif, venez à moi et buvez, car de mon cœur ouvert jaillira le fleuve qui donne la vie.(bis)**

Que soient remplis d'allégresse les déserts, que la steppe exulte et fleurisse,

Qu'elle se couvre de fleurs et soit en fête : la splendeur de Dieu lui est donnée.

Affermissez les mains et les genoux affaiblis, dites aux cœurs défaillants :

Soyez forts, ne craignez pas, voici votre Dieu. C'est lui qui vient vous sauver !

En ce jour-là s'ouvriront les yeux des aveugles, les oreilles des sourds entendront ;

Alors le boiteux bondira comme un cerf, et le muet criera de joie.

**Envoi : Salve, Regína, mater misericórdiae vita, dulcédo et spes nostra, salve Ad te clamámus, éxules filii Evae. Ad te suspirámus, geméntes et flentes in hac lacrimárum valle. Eia ergo, advocáta nostra, illos tuos misericórdes óculos ad nos converté. Et Jesum, benedíctum frucum ventris tui, nobis post hoc exsílum osténde, o clemens, o pia, o dulcis Virgo María. (Salut ô Reine, Mère de miséricorde, notre vie, notre consolation notre espoir, salut ! Enfant d'Eve, de cette terre d'exil nous cirons vers vous ; vers vous nous vous prions, gémissant et pleurant dans cette vallée de larmes. Ô vous, notre Avocate, tournez vers nous vos regards compatissants. Et après cet exil, obtenez-nous de contempler Jésus, le fruit béni de votre sein, ô clémente, ô miséricordieuse, ô douce Vierge Marie.**

## LITURGIE

**Vendredi 2 février, procession de la Chandeleur** et messe de la Présentation de Jésus au Temple à **18h45** à la cathédrale avec nos frères et sœurs religieux et consacrés.

**Dimanche 4 février : 5<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire** (Jb 7,1-4,6-7 ; Ps 146 ; 1Co 9,16-19.22-23 ; Mc 1,29-39).

## VIE PAROISSIALE ET DIOCÉSAIN

**Raoul Follereau** : Ce dimanche 28 janvier, comme tous les derniers dimanches de janvier, est célébrée la 65<sup>ème</sup> journée mondiale des lépreux créée par Raoul Follereau. Dimanche prochain 5 février, aux messes de la cathédrale, vous pourrez aider la *Fondation Raoul Follereau* dans sa lutte contre cette terrible maladie. Pour vos dons par chèque ou en ligne, un reçu fiscal vous sera délivré car vous pouvez déduire de vos impôts 66% et même 75%. Adresse : fondation R. FOLLEREAU 31, rue de Dantzing paris 75015 ou [www.raoul-follereau.org](http://www.raoul-follereau.org) et [don.raoul-follereau.org](http://don.raoul-follereau.org).

**Comment parler de spiritualité aux adolescents** : Si la spiritualité des adolescents est pour vous une chance, un défi et aussi une vraie question, deux rencontres vous sont proposées, le mardi 6 février 14h-16h30 au domaine de Petite à Grans et une autre à l'Archevêché d'Aix en Provence de 20h à 22h30, ces rencontres sont animées par Agnès Charlemagne.

**Oblats** : si vous souhaitez passer un moment, vous poser ou prendre un petit goûter et discuter, venez le vendredi 16 février de 15h à 16h30, au 56, cours Mirabeau.

## INSTALLATION DE NOUVEAUX BANCS À LA CATHÉDRALE

Dans quelques semaines vont être installés de nouveaux bancs dans la première partie de la nef gothique de la cathédrale. Déjà au temps du Père Robert Aliger, il était question de remplacer ces vieilles chaises, très laides qui se cassent les unes après les autres. Vous avez un prototype de ces nouveaux bancs réalisés à St Chamas près de la vitrine de la cathédrale. Ne vous fiez pas à la teinte, car ils seront de la même couleur que les autres bancs. Ils comporteront aussi pour la plupart des agenouilloirs, leur nombre dépendra du budget dont nous disposons. En effet, c'est un très gros investissement pour la paroisse et nous comptons sur vous pour son financement. Des enveloppes sont à votre disposition, votre don est déductible à 66% de votre impôt sur le revenu. Nous avons tout fait pour qu'ils soient solides, beaux, élégants, adaptés au lieu, confortables, sobres, facilement déplaçables, et qu'ils ne compliquent pas trop le ménage. C'est un investissement pour 100 ans au moins !

## MUSIQUE ET FOI CHRÉTIENNE

**La fresque musicale « Jésus, de Nazareth à Jérusalem »** écrite par pascal Obispo et Christophe Barratier, qui s'est jouée au Palais des Sports à Paris jusqu'au 31 décembre est en tournée en Provence et sera au Dôme à Marseille le **3 février** pour seulement 2 représentations, une à 15h et une autre à 20h30.

Mgr Aupetit, Archevêque de Paris : « *Je vous engage à aller voir ce spectacle et à en parler autour de vous. Il s'agit d'une formidable opportunité pour redécouvrir et faire découvrir la figure de Jésus et la joie d'être chrétien* ». Réservation des places sur le site [www.jesuslatournée.com](http://www.jesuslatournée.com).

**La Maison des lycéens** est heureuse de vous inviter **à venir goûter, soutenir leur projet en venant vivre leur** grand temps fort annuel : **une Veillée Gospel, vendredi 9 février - 20h30 - Cathédrale Saint Sauveur**. C'est le groupe Sweet Witness qui viendra animer cette veillée. *Leur proposition : vivre une veillée de louanges, dans une joie immense, qui rassemble les jeunes, leurs familles, les communautés d'Aix et des environs (paroisses catholiques et protestantes, scouts, Shalom, passionnés de gospel....) car tous nous aimons "AIXULTEZ" et qu'il n'y a rien de plus beau, de plus grand que de le vivre ensemble. Sweet Witness est un groupe gospel, basé sur Lyon, où se rassemblent la ferveur et la foi de 15 chanteurs professionnels. Une musique qui se partage et se vit avec le public !* Billetterie : [https://www.weezevent.com/gos\\_pel-sweetwitness](https://www.weezevent.com/gos_pel-sweetwitness). Toute l'année, l'association propose aux jeunes lycéens d'Aix un lieu pour se retrouver, se ressourcer, déjeuner mais surtout une rencontre avec l'autre, avec soi-même, avec Dieu ! De l'enregistrement d'un CD aux maraudes vers les plus démunis, les lycéens viennent exprimer à la Maison des lycéens un charisme, une soif d'être acteur dans le monde !

**Cette semaine à la Cathédrale, les messes seront célébrées pour** : Albert Arstianian † (samedi 18h) ; Renée Moracchini †, Monique Mauvais †, Colette Saurin † (dimanche 10h30) ; Frédéric Chevallier † (dimanche 19h) ; Jacqueline, Jean et Bertrand Coffinière † (mardi) ; Paule Doursenaud † (mercredi) ; Monique Mauvais † (jeudi) ; Colette Saurin † (vendredi) ; Michel Pignol †, Frédéric Chevallier †, Chantal de Cressac † (samedi 8h) ; Sebastiana Scarta † (samedi 18h) ; Albert Arstianian †, Constant et Marie-Juliette Alexis-Elizor † (dimanche 10h30) ; Paule Doursenaud † (dimanche 19h).